

ID : 2047

Catégorie : FLS

Nombre de mots: 765

La Danse de Salon - une nouvelle discipline olympique

Les Jeux Olympiques sont la crème de la crème des concours sportifs. Dans cette perspective, je pense que la danse de salon devrait être la nouvelle discipline olympique. Étant danseuse moi-même, je sais que la danse nécessite non seulement des capacités physiques, mais aussi un esprit de performance. Quel meilleur endroit pour montrer ces talents que dans un concours international. Avant de présenter mes arguments, il est essentiel que je précise que la danse est vraiment un sport. Selon le dictionnaire Larousse, un sport est un ensemble des exercices physiques donnant généralement lieu à compétition, pratiqués en observant certaines règles. Mon talent est précisément cela. Pour que la danse de salon soit facilement intégré dans les Olympiques, je propose une stipulation : chaque couple doit présenter leur danse un à la fois. Cela facilitera l'évaluation des couples parce qu'ils peuvent être observés plus en détails. En parlant d'abord des similarités entre la danse de salon et le patinage artistique, puis la constitution athlétique qui est nécessaire pour participer dans ce type de danse et finalement de l'accessibilité de l'épreuve, j'espère convaincre que la danse de salon devrait être sélectionnée comme nouvelle discipline olympique.

Tout d'abord, les similitudes entre la danse de salon et le patinage artistique mettent en évidence que ce talent devrait être inclus dans ce concours. Semblable au patinage artistique, ce style de danse est un sport technique. Les danseurs ont besoin de certaines aptitudes pour exécuter la chorégraphie. S'ils veulent atteindre un niveau plus haut, ils doivent apprendre et réaliser des mouvements plus avancés. Il faut connaître plusieurs styles latins et progressifs pour participer aux compétitions. De plus, la danse de salon suit une méthode d'évaluation très similaire à l'un de patinage, qui est déjà accepté dans le concours. Les juges considèrent la technique des danseurs, leurs performances et la créativité des danses. Cela étant dit, ce talent peut facilement être ajouté à la collection de sports qui se trouvent dans les Jeux Olympiques. En effet, c'est injuste que la danse de salon ne s'y trouve pas quand le patinage y est.

Ensuite, un des objectifs de ce concours international est de mettre en valeur la capacité physique des concurrents. L'addition de la danse de salon aux Olympiques promeut ce but parce que la forme physique est impérative dans la danse. Les danseurs de salon prennent des années à affiner leur talent.

Une combinaison de l'endurance, l'entraînement, la pratique, ainsi que d'autres éléments, prépare un danseur pour la compétition. Les qualités présentes dans la danse de salon sont alignées avec ce que les Olympiques cherchent à ajouter à leur variété des sports. Le partenariat exige la coordination et une alchimie, qui ne peut pas être créée du jour au lendemain. En fait, ce partenariat rend la danse de salon même plus difficile que d'autres sports. Dans l'ensemble, les défis que les danseurs doivent traverser pour devenir les meilleurs sont l'une des raisons pour lesquelles la danse de salon devrait être une nouvelle discipline.

Enfin, il convient de mentionner que la danse de salon est très accessible. Peu importe le temps, les danseurs peuvent le pratiquer. Cet avantage donne l'occasion à plusieurs pays de participer dans cette épreuve parce qu'il faut seulement une chambre avec du bois dur et de la musique pour commencer. Peu d'équipement est nécessaire et ce n'est pas aussi cher que d'autres sports compétitifs. En outre, en ajoutant cette discipline, ça suscitera l'intérêt des jeunes qui auront la chance de l'essayer, car c'est disponible dans la plupart du monde. Les jeunes qui trouvent du succès dans ce style de danse auraient un nouvel objectif : participer aux Jeux Olympiques. En ayant la danse de salon dans le concours, de nouveaux rêves seront créés et avec un peu d'espoir, réalisés. Avec plusieurs concurrents internationaux, il est possible que les Olympiques gagnent plus d'argent grâce à l'augmentation des spectateurs. Bref, introduire la danse de salon est stratégique et rendrait la compétition plus divertissante.

Pour résumer, il va de soi que la danse de salon devrait être choisie comme la nouvelle discipline Olympique. Le sport prend un immense effort qui se présente magnifiquement dans l'exécution de la chorégraphie. Le fait qu'il y a une épreuve avec des caractéristiques semblables à la danse dans le concours, souligne que la danse de salon a sa place aux Olympiques. La force physique que le sport exige et l'accessibilité mondiale soutiennent ce point. Après tout, l'introduction d'une épreuve de danse donnerait à tous les danseurs la chance d'être reconnus comme athlètes. Un honneur qu'ils combattent depuis longtemps.